



## FRENTE POLÍTICOS

**1.** Nueva era. Previsor y responsable, **Manolo Jiménez** tomará protesta como gobernador de Coahuila este 1 de diciembre. En estas semanas ha realizado giras a países orientales y a Estados Unidos para promover a la entidad como un destino atractivo para inversiones, debido a su seguridad, infraestructura y estabilidad legal. También se reunió con autoridades federales, empresarios y organizaciones locales. **Manolo** asume la gubernatura con determinación para el beneficio de Coahuila, con el apoyo de líderes políticos, económicos y sociales. Y en el Parque de las Maravillas, de Saltillo, hablará ante la gente. Se anticipa un desarrollo sin igual.

**2.** Refuerzos. Para apuntalar la campaña, **Claudia Sheinbaum** anunció a sus nuevos colaboradores. Destacan: **Mario Delgado**, coordinador de precampaña, quien, hay que decirlo, le ha dado muy buenos resultados a Morena; **Adán Augusto López**, coordinador político; **Ricardo Monreal**, coordinador de Enlace Territorial; **Gerardo Fernández Noroña**, vocero y coordinador de Enlace con Organizaciones Sociales y Civiles; **Jesús Valadez Peña**, coordinador en el Exterior; **Tatiana Clouthier**, coordinadora de voceros; **Citlali Hernández**, coordinadora de Alianzas para Coaliciones y Candidaturas Únicas, entre otros. “Un equipo que nos va a llevar al triunfo”, aseveró **Sheinbaum**. Ahora sí comienza lo bueno. ¡Agárrense!

**3.** Carro lleno. **Claudia Sheinbaum**, precandidata de Morena a la Presidencia de México, confirmó que **Marcelo Ebrard** se mantiene muy cerca de su movimiento y que en cualquier momento se sabrá de qué forma se sumará al equipo, al igual que **Manuel Velasco**, el exgobernador de Chiapas. Adelantó que para el domingo 3 de diciembre presentará todavía un grupo de trabajo con otros nombres y más pluralizado y diverso, denominado Diálogos. Y criticó que la oposición parece “una tienda de disfraces”, ya que a veces apoyan a algunos sectores o grupos minoritarios y, luego, “en el Congreso votan en contra de sus iniciativas”. ¡Suben, suben!

**4.** Prueba de fuego. En tanto se preparan para llegar lo más fuertes a las elecciones de 2024, Morena en el Senado se enfrenta al reto mayor por la selección de candidatos a elección consecutiva, diputados y alcaldes, porque hay amenazas de renuncias, alertó **Ricardo Monreal**, quien plantea que “será un momento en que debemos tener mucho aplomo y mucha unidad”, pero confía en que existen posibilidades de reunificar a la bancada. “Yo pienso que debemos hacer un esfuerzo de trabajo, de consenso para lograr perfiles que garanticen neutralidad, independencia y objetividad”, dijo. Y ahí está la clave para no quebrarse.

**5.** Adiós para siempre, adiós. La titular del Juzgado Noveno de Distrito en Materia Administrativa en la Ciudad de México, **Elizabeth Trejo**, concedió una suspensión definitiva a la Asociación de Magistrados de Circuito y Juzgados de Distrito, con lo que se frena la desaparición de 13 de 14 fideicomisos del Poder Judicial de la Federación. Los efectos generales de la medida cautelar establecen que, hasta que se resuelva el asunto, los 15 mil millones de pesos de los 13 fideicomisos se tendrán que seguir aplicando para sus objetivos originales. Otro revés para el gobierno federal, pues, aunque metan recursos, ya no hay por dónde.